

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang maha pengasih lagi maha penyayang. atas segala nikmat dan rahmat serta petunjuk-Nya , sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “ Faktor Penyulit pada Bayi Berat Lahir Rendah yang Dirawat di Rumah Sakit Umum Daerah Al-Ihsan Bandung tahun 2014”. Skripsi ini disusun untuk melengkapi dan memenuhi persyaratan program studi mencapai gelar Sarjana Kedokteran di fakultas Kedokteran Universitas Islam Bnadung.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis memperoleh banyak bantuan dari berbagai pihak. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Rektor Universitas Islam Bandung Prof. Dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, dr., M.S., SpTHT KL(K), kepada Prof. DR. Herri S. Sastramihardja, dr., Sp.FK(K) selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode tahun 2004 – 2012 dan Prof. DR. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2012 – sekarang. Kepada Dicky Santosa, dr, Sp.A., M.Kes., M.M. selaku dosen pembimbing I dan R. Rizky Suganda Prawiradilaga, dr., M.Kes. selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan arahan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada Prof. Hidayyat Wijayanegara, dr. Sp.OG., (K). Selaku dosen wali atas semua kata-kata bijaknya yang telah membimbing, mengarahkan penulis dalam menempuh studi selama 4 tahun ini dan sebagai pengganti orang tua penulis selama di dunia perkuliahan.

Terimakasih kepada kedua orang tua yaitu Bapak Drs H.Saeful Uyun M.pd dan ibu Hj Yayah Hidayah S.pd, yang mencurahkan perhatian, doa, kasih sayang, dan motivasi yang tiada hentinya dan takan bisa terbalas. Untuk kakak-kakak, Yana Sofiyon Hidayat, S.T, Adiyana Rachman, S.T dan adik tercinta Teguh Saeful Hady yang selalu mendoakan dan mendukung terhadap apa yang penulis lakukan. Terimakasih kepada Firman Amarudin yang telah memberikan motivasi, semangat dan banyak meluangkan waktunya untuk membantu menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih kepada teman-teman Arti Anggraeni, Ira Tanti Sartika, Kharisma Sarah, Fauziah Bahrudin Mansyur, Firdha Fachrunissa, Yusfiani Herma, Sella Ade Putri dan Astrid Mustikawati yang selalu mengingatkan penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Kepada teman-teman satu bimbingan Windy, Rizki, Delima dan Nisa yang berjuang bersama selama penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada seluruh teman-teman satu angkatan Myosin11 yang telah mengalami susah serta senang bersama selama PPSK ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf dan mengarapkan kritikan maupun saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan penulis sendiri.

Bandung, Juli 2015

Penulis